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Abstract (en)
The thread 31 is fed tangentially to a rotated storage roll 10 of a thread store 1, while being taken off the roll against the action of a retaining element
through a thread guide 4 arranged in prolongation of roll axis 122. The retaining element 14 is formed by a rotatable thread retaining ring which has
a thread retaining device 141 which is open radially outwards. The storage roll 10 and the retaining ring 14 have a respective hysteresis discs 105,
143 between which a permanent magnet 150 is arranged on a common drive shaft 12. The thread guide 4 has two separable thread guide members
40, 41 and can bring thread 31 from course 32 to cross the path of the rotating thread retaining device 141. <IMAGE>

Abstract (de)
Dem Zuführende (101) einer durch einen Drehantrieb (120) antreibbaren Speicherwalze (10) eines Fadenspeichers (1) wird der Faden (31)
von einer Zuführstelle (30) aus im wesentlichen tangential zugeführt, während er vom Ablaufende (103) dieser Speicherwalze (10) gegen die
Wirkung eines Rückhalteelementes (14) durch eine in Verlängerung ihrer Achse (122) angeordnete Fadenführung (4) hindurch abziehbar
ist. Das Rückhalteelement (14) ist radial nach außen hin offen ausgebildet und wird durch einen relativ zur Speicherwalze (10) antreibbaren
Fadenrückhaltering gebildet, der einen radial nach außen offenen Fadenrückhalter (141) aufweist. Sowohl die Speicherwalze (10) als auch
der Fadenrückhaltering (14) tragen je eine Hysteresisscheibe (105, 143), zwischen denen auf einer gemeinsamen Antriebswelle (12) ein
Permanentmagnet (150) angeordnet ist. Die Fadenführung (4) besteht aus zwei voneinander entfernbaren Fadenführungsteilen (40, 41) und ist als
Fadenzubringer ausgebildet, der den Faden (31) aus einem vorgegebenen Fadenlauf (32) in einen die Bahn des umlaufenden Fadenrückhalters
(141) kreuzenden Fadenlauf bringt.
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